El Ultimo Viaje

El Ultimo Viaje

2011-11-14 11:19:04

¿Hay vida después de la muerte? ¿Qué pasa cuando dejamos este mundo? ¿Existe el más allá? La naturaleza de la muerte es uno de los grandes misterios que nos acompañan toda la vida. En este documental viajaremos al más allá en busca de una nueva visión sobre la relación entre la vida y la muerte para descubrir que nuestras vidas están conectadas con la inteligencia infinita del universo y que solo lo infinito nos lleva hasta el ahora, hasta este momento.

Mi amiga Mónica me envió hace unos días una película, de corte documental, que recomiendo a todo el mundo. Se llama el Ultimo Viaje y versa sobre traspasar el velo y todo aquello que acontece una vez "morimos". Está filmada por personajes reales, públicos y acreditados por los libros que han escrito. Algunos de ellos son Brian Weiss, Dzongzhen Ponlop, Gregg Braden, Alberto Villoldo, Neale Donald Walsh, Stanislav Grof, John Holland, y la artista Renate Dollinger.

El miedo más atenazante del ser humano es la muerte y "me temo" que la razón principal es el desconocimiento. Ha llegado la hora de enfrentarnos a la propia muerte con la mejor de las herramientas; educarnos para empezar a tener mucho más conocimiento sobre lo que ocurre una vez que dejamos este plano. La película hace un trabajo extraordinario al respecto. El paralelismo entre la doctrina cuántica y las experiencias que relatan los protagonistas es manifiesto. Los relatos y explicaciones gráficas acercan al espectador a entender mucho más sobre la fuerza energética del universo. Algunas frases:

[youtube]http://www.youtube.com/watch?v=NAXCftynPjc[/youtube]

"Delante de mi había miles de millones de partículas de luz. Eran partículas de materia, como energía. Parecían pequeñas amebas; tenían una función. De algún modo parpadeaban. Todas estaban interconectadas. Era un mosaico de unidades interconectadas de energía. A medida que estas unidades parpadeaban, cambiaban de color, y al cambiar de color, cambiaban de forma. Cuando cambiaban de forma, la unidad que tendían la lado, también cambiaba de forma. Y así sucesivamente. Era una especie de masa vibrante que tenía una pulsión. Estaba creada por partículas individuales que nunca perdían la conexión entre ellas pero que a la vez mantenían su individualidad. Fue una visión remarcable porque al contemplar esta increíble pieza de joyería del universo, vi los verdes, más verdes, los rojos, más rojos, los azules, más azules. Tenéis que entender que fue un milagro porque soy daltónico".

"Es muy bello pensar que existe un sistema que graba todo lo que hemos hecho".

"Cuando estás repasando tu vida no eres una persona indefensa y asustada que cree que nació pecadora. Eres un gran ser espiritual digno y poderoso que busca un sentido a la dirección de la vida que ha tenido".

"Lo que quiero que la gente aprenda es que no tenga miedo de lo que vendrá porque vendrá igual. Quiero disfrutar de la vida física y mental que da valor a la emoción. Quiero celebrar todos los días que estoy aquí y crear el mejor repaso panorámico que se pueda tener".

"Cuando te das cuenta de que nunca te mueres porque nunca has nacido, el miedo a la muerte cambia por completo. Está muy relacionado con ahuyentar los temores. Los cuerpos mueren, pero la conciencia,

El Ultimo Viaje

al alma, el espíritu sigue. Eso es realmente nuestra esencia. Si radicalizamos con un ejemplo, diremos que tú eres el conductor del coche. Piensas que eres el coche pero no lo eres. Si se estropea, te compras otro".

"LA INTENCIÓN ES LO QUE AYUDA AL SER ESPIRITUAL. Las acciones no son importantes, sino porque las haces. Esa es también la gran lección del repaso panorámico de la vida. Pon atención y no te mientas a ti mismo porque todo va a volver y vas a verlo. NO te puedes engañar a ti mismo".

"Estás sumergido en la unicidad que estás experimentando".

"Sabemos que el alma, lo que llamamos el alma, es una esencia energética".

"El problema con el tiempo lineal, con el tiempo que vuela como una flecha es que lo gobierna la casualidad, la causa y el efecto. Quienes somos ahora lo predeterminó el karma que vivimos, lo que nos pasó cuando teníamos 6, 8 años, los genes que hemos heredado. El tiempo no lineal, el otro tipo de tiempo que gira como una rueda, está formado por el pasado y el futuro. Su principio de funcionamiento básico es la sincronicidad. Por eso podemos conformarnos en lo que somos desde hace 10000 años por ese ser atemporal. Esa es la tarea de los chamanes, moverse libremente por el tiempo lineal, estar conformados por quienes se están convirtiendo. Para conseguir eso tienen que librarse de la muerte y del temor que es lo que nos tiene atados al tiempo y nos acecha".



"El renacer es un proceso automático por parte de una persona poco preparada que sigue los impulsos inconscientes, que busca un lugar atractivo y seguro y se deja llevar por el temor, el odio o el deseo. A eso le llamamos renacer porque es una especie de proceso mecánico. Es mecánico y no lleva a nada porque la gente no es consciente de lo que está haciendo. Nos gusta reservar el término de reencarnación para cuando alguien ha llegado al punto de que entiende sus impulsos interiores que le otorgan unas medida de libertad. Conseguirás reencarnarte, en oposición a una renacer mecánico, cuando seas capaz de ser un ser consciente de tu evolución, utilizas tu karma o acciones relacionadas con la evolución de forma consciente para reestructurar tu vida y lograr que tu vida sea cada vez mejor".

"¿Cómo podemos ser todos iguales si somos tan distintos? Para mi soñar también es una fuente de meditación. Solo tienes que saber cómo leer los signos, como interpretar las imágenes que ves. Vi un diamante en el pecho de todos. Un diamante precioso con miles de facetas. Todos tenemos el mismo diamante pero algunos diamantes están cubiertos de polvo o alquitrán. El trabajo del alma es limpiar los miles de facetas. Todas y cada una de ellas. Cuando las mil están limpias, la presión se disuelve y los diamantes brillan por el universo. Los diamantes son totalmente puros, algunos han pulido muchas facetas, 900 o 999. Otros solo unas pocas; tienen mucho trabajo que hacer. Entonces lo entendí; todo el mundo tiene el mismo diamante, con mil facetas; es decir que todo el mundo tiene el mismo potencial. Por lo tanto todo el mundo hace el mismo viaje pero algunos han limpiado mucho y otros poco; todo es cuestión de intensidad, no de diferencias".

"Hay una diferencia entre infinito y eternidad, La eternidad está relacionada con la religión occidental."

El Ultimo Viaje

Eternidad es un número infinito de momentos. Lo infinito es antes y después del tiempo, previo al tiempo; no está limitado a él. No tiene limitación. Es un lugar donde el pasado y el futuro se suceden de forma simultánea, en que el tiempo no va en una dirección, como nos pasa a nosotros sino que hace giros, se detiene y va por recovecos que a la vez se contraponen distintos marcos temporales".

"Que simple, que elegantemente simple es esto. Todo el sistema. Sabiendo lo que sé ahora, nunca hubiera tenido miedo de la muerte, ni siquiera un poquito. Eso me aporta muchos beneficios porque cuando ya no tienes miedo de morir, ya no tienes miedo de vivir por lo cual todo momento es muy rico y profundo además de ser extraordinariamente emocionante".

"A alguien que se esté muriendo le diría, vas a pasar por un proceso MARAVILLOSO de re-identificación. La muerte es un proceso de re-identificación y te sucederán las siguientes cosas:

- 1. Al instante sabrás que no estás en tu cuerpo.
- 2. Al instante sabrás que no eres tu mente, algo que por cierto te quitará un peso de encima

Llegarás a estas concusiones porque llegarás a pensar en lo que piensas. Una parte de ti dirá, ¿Quién piensa sobre mis pensamientos, si no soy mis pensamientos?. ¿Quién es la mente pensante? En ese punto se te ocurrirá lo siguiente:

No soy mis pensamientos, ni mi mente por consiguiente tengo que ser lo que todos denominan alma. Luego se sucederá el tercer paso y es que te darás cuenta de que no siquiera eres un alma separada del resto. Eres individual, como los dedos de las manos pero no estás separado del resto como los dedos no están separados del cuerpo."

"Cuando abandonamos este mundo nos llevamos todo lo que hemos hecho y todo lo que no".

"El objetivo del alma es ser todo lo que puedas ser; un espíritu que tiene forma humana y que ayuda al próximo."

BIBLIOGRAFÍA DE LOS PERSONAJES:

NEALE DONALD WALSH, Conversaciones con Dios

STANISLAV GROF. Beyond the Brain

ROBERT THURMAN. Inner Revolution

ALBERTO VILLOLDO. El sueño valiente

DZONGZHEN PONLOP, La mente mas allá de la muerte

JOHN HOLLAND, El poder del Alma

BRIAN WEISS, Una vida, Muchos Maestros

RENATE DOLLINGER, Artista

GREGG BRADEN

El Ultimo Viaje

GRACIAS MONICA

Fuente: http://medicinacuantica.net